
平成22年11月　第14回教育委員会　議事録

開催日時 平成22年11月17日（水）

午後１時30分～午後4時56分

開催場所　 天萬庁舎　会議室

出席委員 矢吹委員長、毎川委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 稲田教育次長兼総務・学校教育課長　 

書記 河野　教育総務室長　（事務局）

【開会　午後１時３０分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 会期を午後4時30分までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 非公開案件の決定。　　

6．専決処分　8．報告Ⅱ　11．協議Ⅱとする。

【５．報告Ⅰ】　

教育長

次長

委員

委員長

次長

教育長

子どもたちへの教育的配慮として、工事をした側の学校に対する想いのようなものを業者

委員長 子どもの代表から、新しい施設が整った嬉しい気持ちを発表するようなことはどうか。

教育長 アトラクションの中でするよう学校と話している。

委員長

【７．議事Ⅰ】　　

次長

1）教育長月例報告　　　行事・事業について　（会議案1頁資料により説明）

別添、教育委員会事務局及び小中学校行事日程表（10～11月）のとおりである。

２）10月校長会（11/4開催）の概要について　　（別添資料1頁により説明）

教育の関係上、教育長の指示に感動した。

３）その他はあるか。

西伯小学校工事完成を祝う会を12月3日に予定している。又、案内をする。

議案第29号「平成22年度12月定例教育委員会関係補正予算要求」について

（別添資料2・3頁により説明）

【6．専決処分】　　非公開

関連して、12月3日の午前中、1時間程度を予定している。校長と町長に代表して挨拶をして

もらう。5年間お世話になり、良い対応をしてもらった白兎設計に感謝状を出したい。併せて、

の方から子どもたちに話をしてもらうようなことを考えている。アトラクションは、学校と今後、

協議して決める。

いろいろ案が練られているようだが、形式にとらわれず中味のある祝う会にしていただき

たい。



委員

次長

委員

次長

委員

次長

委員

委員長 他になければこの案件について承認してよいか。

委員 異議なし。

委員長

次長

次長

委員長

委員

教育長

委員

委員長

次長

教育長

次長

委員

次長

教育長

新規事業として、2名の休職者の事務処理対応として臨時雇用事業で1月から3月までの

賃金と、それに伴う社会保険料を要求する。

南部中学校の渡り廊下はどんな修繕を考えているか。

現在のコンクリートの上に防水用のシートというかマットのようなものを張る。

学校の他、教育委員会で管理している施設は8施設くらいか。

町民体育館など10施設ぐらいある。

会見第二小学校の庭木の剪定の委託料の減は何か。

【９．議事Ⅱ】なし

【１０．協議１】

１）委員提案（報告）　なし

2）事務局提案

シルバーが研修を兼ねて行ったので、無料での手入れとなった。

新年度もそのようにしてもらうと良いと思う。

議案第29号「平成22年度12月定例教育委員会関係補正予算要求」については承認とする。

【８．報告Ⅱ】　非公開　

①教育委員視察研修について

（別添資料により説明）

②南部町新図書館整備計画について（別冊資料により説明）

事前に協議で挙げているので意見をお願いする。

整備計画書で何か意見はないか。

お話しの部屋、閲覧席、資料コーナーが設けてあってよい。名称についてはどうか。

取り合えず天萬図書館、法勝寺図書館とする。

運営規則の（9）の文面でハンディキャップを持つ人とあるが、ハンディキャップのある人に

表記を変えてほしい。

教育資料コーナーを是非とも設けてほしかった。

郷土資料コーナーの一部で良いのではないかと思っている。

ここに無くても変更できる。今後考えられるので次長が言ったのも一つの方法である。

③その他

条例は議会の方に出すが、先ほど○○委員から内容について訂正のあった規則の方は

教育委員会で決定するものである。一応（案）ということで「南部町立図書館運営規則」と

「南部町立公民館規則の一部改正」について載せている。アンダーラインの部分が改正

する個所である。これも来月に議案処理ということで出するので意見等が有ればお願い

する。

夜は何時までか。

現在は6時までを予定している。

現在の開館時間でスタートするが拡大は考えている。問題はサービスは良くなるが金



委員

教育長

委員長

委員 コミュニティ・スクールについて担当者が休みだが、会などの出席はだれかいるのか。

小中一貫教育でコミュニティ・スクールを基盤とするならば、しっかりとした運営協議会

としていかなければならないと思う。

教育長 会の出席についてはチームとして行っているので他の職員が出席する。コミュニティ・スク

ールについては問題があれば心配されずに事務局に言ってほしい。

次長

【11．協議Ⅱ】　非公開

がかかる。今後、時間をかけて論議し、皆さんの意見を集めることによってサービスの

強化の方法を考えたい。

南部町における「小中一貫教育」の考察について

（当日資料により説明）

４月1日から思惑通り動いていないが、限られた時間の中で結果を出して行かなければな

らない。いつまでも小中一貫教育とばかりも言っていられない。小中連携したものか、その

他のもので計画を作らないといけない。

教育課程を見直し、どのような子どもを育てていくのか、大仕事ではあるがみんなで考えて

いかなければならない。

【１２．今後の主な予定】

別添１１月・１２月行事日程表のとおり

【１３．次回教育委員会の開催日について】

　１）１２月（第１５回）定例教育委員会の開催について

　日時　　　12月　20日（月）　　午後１時30分～

　会場　　天萬庁舎会議室

【１４．互礼・閉会】　午後4時56分


